

Liebe Freunde und Partner im Ehrenamt,

12. März 2020

das Corona-Virus hat uns im Griff und sorgt dafür, dass wir in vielen Lebensbereichen Beeinträchtigungen in Kauf nehmen müssen.

Auch wir müssen mit den Einrichtungen Bürgerzentrum Mühlenviertel und MehrGenerationenHaus, Netzwerk ANKOMMEN entsprechend reagieren.

Aus gesundheitlichen und Vorsorge-Gründen müssen wir alle Veranstaltungen, die wir bei PRO EHRENAMT zu verantworten haben, absagen.

Das betrifft konkret unseren Praxistag für Vereine am 4.April, Französisch Konversation, Spieleabend, Rummi-Cup, Offener Treff im Zolnhofer-Cafe, Quartiers-Stammtisch, Treff für Groß und Klein, zen-Meditation, Cafe Biblio, Streitschlichter-Seminar, weitere Veranstaltungen vom Netzwerk ANKOMMEN.

Unsere Geschäftsstelle für das Projekt ANKOMMEN in der Nauwieser Straße 52 ist weiterhin besetzt und kann unter der Tel.Nr. 0681/3799-264 oder per Email kontakt@ankommen-saarland.de kontaktiert werden

Unsere Geschäftsstelle in der Richard-Wagner-Straße 6 (PRO EHRENAMT, Lernpaten Saar, Stiftung Bürgerengagement Saar) ist weiterhin besetzt und kann unter der Tel. Nr. 0681/93859-740 oder per Email kontakt@pro-ehrenamt.de kontaktiert werden.

Von einem persönlichen Besuch der Geschäftsstellen bitten wir derzeit Abstand zu nehmen.

Schauen Sie auf unsere Internetseite (<u>www.pro-ehrenamt.de</u>). Dort informieren wir Sie zeitnah.

Wir werden Sie frühzeitig informieren, wenn die Aktivitäten und Initiativen im Bürgerzentrum und im MehrGenerationenHaus wieder anlaufen können.

Hans Joachim Müller, Präsident

Haws J. Mille

Landesarbeitsgemeinschaft PRO EHRENAMT e.V.